

ESCRÍBENOS:

✉ estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx  
📞 (866)-4-15-79-39 (solo mensajes) 📧

Fecha: 23 de Noviembre de 2024

## ESPERAN 200 MIL VISITANTES EN LA SERIE DEL CARIBE: MPAO



MEXICALI.- Para cerrar las glosas de esta semana sobre el III Informe de la gobernadora MARINA DEL PILAR, le tocó al Dr. ADRIÁN MEDINA AMARILLAS salir a poner el pecho en la Glosa de Salud, calentándose los ánimos en la Cámara de Diputados por la controversia en torno a la proyectada reforma a Issstecali. Sin embargo, logró posicionar la cifra histórica de más de 1 mil millones de pesos invertidos en infraestructura hospitalaria para todo el Estado, incluido un nuevo Hospital General, hecho que hace más de 30 años no ocurría en la entidad. Con uñas y dientes, el cardiólogo defendió la postura de que, con visión comunitaria enfocada en los más pobres, se han brindado medio millón de atenciones en tres años a la población de las zonas "olvidadas históricamente", dijo, tirándole, sin querer queriendo, a los azules. Llegaron a la Cámara de Diputados manifestantes, que cada vez que diputados morenistas tomaban la palabra para defender la inversión de miles de millones de pesos en obra del Gobierno del Estado, recibían abucheos de parte de los opositores al partido en el poder. En la Glosa de Salud, participó también el doctor DAGOBERTO VALDÉS JUÁREZ, director general del ISSSTECALI, a quien los manifestantes miraban con ganas de comérselo vivo. Este funcionario se defendió como gato panza arriba al responder en una entrevista banquetera la ráfaga de preguntas de los reporteros. DAGOBERTO, dijo que el ISSSTECALI, desde su creación se sostiene con las cuotas de los trabajadores y los patrones (el Gobierno del Estado, sus paraestatales y ayuntamientos), pero que la cacharpa que cae por este concepto, es menor a los egresos, inventando también una frase sensacional: "Tenemos que encontrar el antídoto que le dé fortaleza al instituto". ¡Toma paloma!

En caso de que reviente el tema de la reforma, el director general del ISSSTECALI, también puede recibir el coletazo de la reducción de emolumentos, pues existe la versión de que la eliminación de la jubilación dinámica es un hecho, máxime que Dagoberto posee base sindical, aunque obviamente la tiene bajo licencia por su actual condición de funcionario de confianza. Por otra parte, alguna autoridad debe averiguar por qué en meses y semanas recientes se autorizaron jubilaciones por la vía fast track, inclusive favoreciendo a funcionarios de primer nivel, como es el caso del director general de la Comisión Estatal de Servicios Públicos de Tijuana, JESÚS GARCÍA CASTRO. Todos estos abjssyu excesos deben aclararse.

Nos llegó la siguiente información, que amerita la intervención del titular de la Consejería Jurídica del Gobierno del Estado, JUAN JOSÉ PON MÉNDEZ.

El día de hoy (ayer) poco antes de las 9 de la mañana el defensor público licenciado MIGUEL ÁNGEL ALVARADO TOVAR se empezó a sentir mal, estando en las oficinas de la Defensoría Pública, por lo cual sus compañeras inmediatamente llamaron a la Cruz Roja, llegando los paramédicos, pero no pudieron llevarse en camilla porque los elevadores del Centro de Justicia no funcionan, tuvieron que sacarlo en silla de ruedas por uno de los elevadores del área del Poder



**La gobernadora Marina del Pilar Ávila Olmeda, anunció que la Ciudad de Mexicali está preparada para recibir el evento de béisbol más importante de Latinoamérica ¡La Serie del Caribe 2025! Del 31 de enero al 7 de febrero de 2025, se espera la llegada de alrededor de 200 mil visitantes, que disfrutarán de una experiencia inolvidable en un renovado estadio Nido de los Águilas, cuya remodelación fue supervisada ayer por la mandataria bajacaliforniana, quien fue acompañada en el recorrido por la alcaldesa NORMA BUSTAMANTE, el titular de la SIDURT, ARTURO ESPINOZA JARAMILLO y el presidente del Club Águilas de Mexicali, DO ALBERTO MURILLO.**

Judicial, permaneciendo en el estacionamiento varios minutos porque presentaba una arritmia muy fuerte y no lo podían estabilizar". No sabemos si el mantenimiento de los elevadores esté concesionado, pero en cualquier circunstancia, tales ascensores deberían estar funcionando al centavo.

### BITÁCORA DEL DOCTOR GONZALO JIMÉNEZ

"Buen día viernes 22. Me despierto navegando en algún lugar del Océano Atlántico rumbo Isla Madeira ( Funchal). Me doy cuenta que entró una llamada a mi celular de mi estimadísimo Don Rafael Mendoza Madrid a las 22.28 horas. Me encontraba dormido, arrullado por las olas continuas que produce este enorme barco, al desplazarse al rumbo mencionado (Sur-oeste). ¡La diferencia de horario, entre

Baja California y este sitio, donde en un giro de 360 grados solo se ve y se aprecia el inmenso Océano, ni trazas de cualquier visualización de tierra, solo la de mis uñas! Siendo ya las 10: 54 de la mañana y después de un ejercicio matutino, sobre cubierta del crucero y un desayuno frugal, me dedico a revisar noticias del día y llamadas de la tarde bajacaliforniana. Estamos a 9 horas de diferencia, razón por la cual, si bien entró su importante llamada, mi celular ya apagado del volumen y cargando la batería. Le pido me disculpe. Como por su rumbo mexicalense son las 3 am., no creo prudente regresarle llamada, máxime que la comunicación con frecuencia no es estable por la distancia al Continente Americano y el Europeo. Los satélites transmisores de señal nosiempre son del todo funcionales. También espero. su importan-

te llamada no sea de noticias incómodas. Por el contrario, es mi gusto sean positivas. Leer en la inmensidad del mar la Columna de Don Víctor Islas, no es fácil por la razón esgrimida anteriormente. Las noticias de mi terruño llegan a cuenta gotas. Lo escrito, principalmente por (WhatsApp) es el mejor medio, que a mi juicio, es más efectivo, con sus asegunes. Trataré de llamarlo vía WhatsApp, el costo, curiosamente puede llegar a ser muy económico o nulo, dependiendo del lugar donde se emita la comunicación. Un saludo afectuoso. Atte. Dr. Chalo Jiménez"

Los Águilas, sufriendo antenoche hasta el final, rescataron el último juego de la serie con Monterrey, con marcador de 1-0, luego de que



**El doctor GONZALO "Chalo" JIMÉNEZ y su esposa CUQUI ORDOÑEZ, siguen dándole la vuelta al mundo.**

el rival, en las tres últimas entradas pareció tenerlos en sus manos, pero lo cierto es que el equipo de casa anda valiendo wini, con derrota tras derrota, aunque la más reciente le supo a gloria. Por poco y quedaban en el sótano en esta primera vuelta. El equipo emplumado deja que desear, lo que no es nuevo. Los ocho extranjeros -uno causará baja al culminar la jornada, porque el número se reduce a siete en todas las novenas-, han fracasado. Vino un cubano y en relevo perdió tres juegos seguidos. Un par de importados recién llegaron, pero su pasado (dos años atrás) dentro de los mismos emplumados, no ayudó y siguen igual. Es curioso, pero importado que llega no rinde. El pitcheo abridor, salvo DAVID REYES y el relevista JACK SÁNCHEZ, no sobresale. Antes, RAÚL CANO, como gerente, iba a ver jugadores de Liga Menor y contrataba lo que le llenaba el ojo. Entonces vinieron jugadores que dejaron grata huella y son -cada vez más- recordados y añorados. Cuando Dodgers hizo convenio con Águilas, a CANO le pusieron la mesa a los cuatro mejores prospectos. Raúl los vio jugar y escogió el tercero. "Estás dejando ir al número uno", le dijeron. El escogido fue MIKE PIZZA, que del "Nido" voló a Dodger Stadium y es, ahora, Salón de la Fama, en EU. De esa forma de escogían los extranjeros y casi todos rindieron



**El doctor ADRIÁN MEDINA AMARILLAS, resaltó ante los diputados la cifra de más de mil millones de pesos invertidos en infraestructura hospitalaria por el gobierno de MARINA DEL PILAR, durante la Glosa sobre el tema de salud.**



RESORT  
**Maglën.**  
www.maglenresort.com



**Por Alfredo Mendoza R.**

Buenos resultados debe estar presentando el fiscal regional en San Quintín, FERNANDO MALDONADO LAMADRID, para sumar casi tres años en el cargo.

Y es que para como están las cosas en otros municipios de la entidad, es harto difícil encontrar un fiscal de zona que sume igual o más tiempo en esa posición.

Por lo que hace al representante de la FGE en el sexto municipio, abónele a su favor la disposición para hacerse presente en todo evento al que es invitado.

Asiste y socializa. Entiende

que su chamba depende no sólo de entregar buenas cuentas, sino también de construir una buena percepción de la FGE entre la población.

● La diputada federal morenista, ROCÍO LÓPEZ GOROSAVE, recibió medalla de reconocimiento por parte de la dirigencia de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio (CONCANACO).

La entrega la hizo el presidente del organismo, OCTAVIO DE LA TORRE DE STEFFANO, en el marco de la cumbre nacional del comercio organizado, celebrada en



**El fiscal regional en San Quintín, FERNANDO MALDONADO LAMADRID, ya va para tres años en el cargo. En el sexto municipio se le ve muy participativo en eventos civiles y gubernamentales.**



Bahía de Banderas, Nayarit.

El reconocimiento a LÓPEZ GOROSAVE, se informó, fue por su desempeño como integrante de la CANACO-Ensenada y por el encargo político que hoy ostenta.

En el evento también se entregó reconocimiento a la comerciante SABINA BANDERA, "La Guerrerense", propietaria de famoso puesto de comida "callejera" ubicado en el corazón turístico

de Ensenada.

● Antes de concluir su relación laboral con el Concejo Municipal Fundacional de San Quintín (CMFSQ), varios directores de área se pusieron abusados y se pagaron sus correspondientes finiquitos.

ERIK YAIR BERRELLEZA, oficial mayor en el primer ayuntamiento de San Quintín, confirmó lo ocurrido.

Los ex funcionarios decidieron no esperar a que lle-

garan las nuevas autoridades, para reclamar el pago de la citada prestación.

Optaron, pues, por no correr riesgos de una negativa de pago o de una propuesta para recibir su finiquito en abonos mensuales.

Hicieron válida aquella socorrida estrategia popular que advierte: "De que lloren en mi casa a que lloren en la del vecino".



**La diputada federal, ROCÍO LÓPEZ GOROSAVE, recibió medalla de reconocimiento por parte de la CONCANACO. Aquí con el presidente del organismo, OCTAVIO DE LA TORRE DE STEFFANO.**

**CASAUMBRAL**  
VALLE DE GUADALUPE, B. C.  
f @ CASAUMBRAL  
www.casaumbral.com

cino, mejor en la del vecino".

BERRELLEZA, por cierto, tiene como pendientes una reestructuración de las dependencias municipales y el buen aprovechamiento del recurso humano disponible.



**Ex directores del Concejo Fundacional de San Quintín cobraron su finiquito antes de dejar el cargo, reconoció ERIK YAIR BERRELLEZA, oficial mayor del municipio.**